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La Alcaldesa Santa Valdez junto a los 
alcaldes #RichadMontilla de Quisqueya 
y #JuanPachedo del puerto, sostuvieron 
un encuentro con el Ministro de Energía y 
Minas #AntonioAlmonte, al cual le 
manifestó su preocupación sobre la 
situación de algunas comunidades de 
Ramón Santana que carecen de energía 
eléctrica.

Antonio Almonte le expresó su interés a 
nuestra alcaldesa, por lo cual, en los 
próximos días estarán llegando las 
ayudas a esas comunidades por parte 
del ministerio.

Señores regidores, autoridades civiles y militares, compueblanos, señores invitados:

Me complace en este día, en el que conmemoramos la instalación del primer 
ayuntamiento del Nuevo Mundo, en 1494 en la Villa de la Isabela, presentarme ante 
ustedes para rendirles cuentas de las acciones del Gobierno local en el período mayo 
2022- abril 2023.

En este año de gestión, se han cumplido muchas de las más importantes y prioritarias 
promesas que les hice a mi pueblo guazareño como meta a alcanzar; anhelos de 
decenas de años del pueblo que en nuestra gestión se han convertido en realidad.

Permítanme, primero, rendirles informe sobre el aspecto financiero.

Los fondos del pueblo guazareño se han seguido administrando, como el primer día de 
esta gestión, con la mayor honestidad y transparencia,

Palabras de la Alcaldesa Santa Cecilia Valdez en el acto de
 «Rendición de Cuentas 2022-2023»
24 de abril 2022

Elección del Nuevo Bufete Directivo Gestión 2023-2024
24 de abril 2022

El  reg idor  Juan Zapata  quedo 
juramentado como presidente de la 
sala capitular y el regidor José Miguel 
Paredes como Vicepresidente, fueron 
juramentado por el magistrado Aquino.

El presidente electo agradeció a todos 
por estar en este magnifico acto, y 
prometió velar por el bien de la 
comunidad no siendo obstáculo a los 
proyectos que mejoren a las mayorías y 
valoro lo buen gerente de la alcaldesa 
manejando los bienes del pueblo con 
transparencia.  
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